

Cuarteto Mosaico - Kammermusikalische Weltmusik

Gemeinsam fügen die Künstler:innen aus dem Rhein-Main-Gebiet seit 2015 musikalische Kostbarkeiten aus Süd- und Lateinamerika zusammen und kombinieren sie mit europäischer Folklore. Liebevoll arrangiert das Ensemble traditionell beflügelte Melodien für Querflöte, Gitarre, E-Bass und Schlagzeug und erschafft jedes Mal ein musikalisches Kleinod. Musik an der Schnittstelle von
Klassik, Latin, Weltmusik und Tango!

Eingängige Klänge und pulsierende Rhythmen beschwingen das Publikum und stillen die Sehnsucht nach leidenschaftlicher Musik.

Das aktuelle Programm „Viajar“ (zu deutsch: Reisen) rückt die Musik Brasiliens in den Fokus. Musikalische Schmuckstücke voller Lebensfreude nehmen uns mit auf eine Exkursion in die Vielfalt der brasilianischen Musik. Ein Schmelztigel verschiedenster Einflüsse, inspiriert von Antônio Carlos Jobim und Hermeto Pascoal!

Europäisch geprägte Melodien der eingewanderten Portugiesen, Spanier, Briten und Franzosen und westafrikanische Musikrhythmen der verschleppten Sklaven beeinflussten sich gegenseitig und vermischten sich zu einer eigenen, sehr spannenden Musik. So erklingen im Programm der vier Musiker:innen leidenschaftliche Tangos, ruhige Milongas und pulsierende Sambas.

Die Arrangements des Quartetts machen „...jedes Stück zu etwas Besonderem, weil die Instrumentenkombination einen sehr eigenen Sound produziert.“ (Idsteiner Zeitung) und der Name ist Programm!